Der Himmel hat sich mit Sonnenschein und seinem schönsten Blau gezeigt, als er gesehen hat wer sich auf den Weg gemacht hat.

Herzlichen Dank

an alle, die meinen geliebten Mann, unseren großherzigen Vater und Opa

Linus Walz

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ganz besonderer Dank gilt dem Bestattungshaus Retzbach für die feinfühlige Umsorgung, Pfarrer Thomas Nooramackal und Ulrich Gallistl für die würdevolle Beisetzung, seinen ehemaligen Kollegen vom Straßenbauamt Künzelsau, dem Praxisteam Dr. Knoblach für die fürsorgliche Betreuung, allen Freunden und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Gang begleitet haben sowie all denen, die in vielen Briefen, Anrufen und Gesprächen Stütze waren und Anteil genommen haben.

Hilde Walz mit Kindern und deren Familien

Westernhausen, im April 2021